

Capellán militar a las Fuerzas Armadas de México: “No pierdan la confianza en Dios”



Con motivo del 214 aniversario del inicio de la Independencia del país, el capellán militar de la Arquidiócesis Primada de México, P. Jorge Reyes de la Riva, hizo un llamado a los miembros de fuerzas armadas del país, “a no perder la confianza en Dios”, sin importar cuán “complejas y problemáticas” puedan ser las situaciones en su vida.

La ceremonia, titulada “Por la Patria”, tuvo lugar en la parroquia personal castrense Cristo de la Paz, parte de la Arquidiócesis de México. Esta parroquia, conocida como “la Santa Iglesia de las Fuerzas Armadas en México”, ofrece atención pastoral a los miembros de las Fuerzas Armadas y a sus familias, así como a hospitales y escuelas militares.



En su homilía, el P. Jorge Reyes de la Riva subrayó que “solo con la ayuda de Dios” pueden cumplir con la misión encomendada por el pueblo de México y el Estado: “defender la seguridad del propio pueblo, edificar y mantener la paz entre las naciones, y salvaguardar el orden, la justicia y la convivencia entre los ciudadanos”.

El P. Reyes de la Riva también instó a los presentes a recordar que “Dios es fiel y que solo necesita de la esperanza del hombre” para superar las dificultades. Les animó a estar “siempre atentos a descubrir y fomentar todo signo positivo de renovación personal y social” y a favorecer, con todos los medios, la valiente construcción de la justicia y la paz.

Durante la ceremonia, el sacerdote rindió homenaje a los miembros del Ejército Mexicano y la Marina Armada de México que han fallecido en el cumplimiento de sus obligaciones castrenses. “Olvidándose de sí mismos, desafiando el peligro, han prestado a nuestra patria un servicio inestimable y hoy, durante esta celebración eucarística, los encomendamos al Señor de la vida con gratitud y admiración”, expresó el capellán.

El P. Reyes de la Riva también destacó que el Instituto Armado de México obtiene su fortaleza “de la fuerza que proviene de Cristo”, especialmente para aquellos miembros que han fallecido, ya que Él “iluminó su existencia y dio un valor ejemplar a su sacrificio”.

El sacerdote afirmó que “México es grande gracias a dos instituciones que han forjado patria: la Iglesia y el Ejército”, por lo que instó a los presentes a inspirarse en Santa María de Guadalupe, “Patrona de nuestra libertad”, recordando su papel como símbolo de unidad y reconciliación en la historia de México.

<https://laicismo.org/mexico-capellan-militar-a-las-fuerzas-armadas-mexico-es-grande-gracias-a-dos-instituciones-que-han-forjado-patria-la-iglesia-y-el-ejercito/297>

<https://www.aciprensa.com/noticias/106577/piden-a-fuerzas-armadas-no-perder-la-confianza-en-dios>